

Marc-Aeilko Aris / Martin Hellmann

Editionswissenschaftliches Kolloquium
des Münchener Zentrums für Editionswissenschaft



27. Oktober 2009: "Die Kölner Martianus-Capella-Glossen. Gedruckte und elektronische Präsentation im Kontrast" (Bernd Posselt / Monika Isépy / Martin Hellmann)

3. November 2009: "Die Persius-Glossen der Tradition B" (Stefan Ullrich / Martin Hellmann / Claudia Wiener)

10. November 2009: "Einführung in die Text Encoding Initiative (TEI) als Editionswerkzeug" (Georg Vogeler) mit einem Beitrag über textgenetische Editionen (Hans Walter Gabler)

17. November 2009: "Das Exoticon des Alexander von Hales" (Marc-Aeilko Aris)

24. November 2009: "Zwischen Mailand und Rom. Die diplomatische Korrespondenz Francesco Sforzas" (Duane Henderson)

1. Dezember 2009: "Die Edition der Übersetzung von Basilius' dogmatischem Werk durch Georg von Trapezunt" (Christina Hummer)

8. Dezember 2009: "Der Briefwechsel des Conrad Celtis" (Stefan Ullrich)

15. Dezember 2009: "Il 'Liber sine nomine' di Francesco Petrarca: problematiche filologiche" (Giovanni Cascio)

22. Dezember 2009: "Der Kommentar des Hilarius von Orléans zu Statius' Thebais" (Simone Invernizzi)

12. Januar 2010 Kommission für bayerische Landesgeschichte (Ludwig Holzfurtner)

19. Januar 2010: "Ausgewählte Aspekte einer Diplomata-Edition. Die Urkunden König Manfreds von Sizilien (1250-1266)" (Christian Friedl)

26. Januar 2010: "Stenographische Randnotizen" (Martin Hellmann)

2. Februar 2010 TextGrid (Martin Hellmann)

9. Februar 2010 Schelling-Edition (Petr Rezvykh / Simone Sartori)

Die Sitzungen finden immer Dienstags von 10-12 Uhr in Raum M 003 des Hauptgebäudes der Ludwig-Maximilians-Universität München (Geschwister-Scholl-Platz 1) statt.